

宇津峰

発行者
校長 佐藤健夫

最後の授業参観、お出でいただき ありがとうございました。



2月8日（金）の授業参観の際には、たくさんの保護者の方々のご来校ありがとうございました。今年度最後の授業参観はどうだったでしょうか？生徒たちはやはりいつもより少し緊張気味だったように思います。しかしながら、それぞれの学年とも昨年の春と比べるとずいぶん風格が漂っているというか、落ち着いた様子がうかがえたのではないのでしょうか。

授業は、1年生が社会科、2年生が国語科、3年生が英語科の授業を参観していただきました。どの授業でも、この一年間での（身も心も）大きく成長したお子さんたちの姿を見ることができたのではないかと思います。



1年 社会の授業の様子



2年国語の授業の様子



3年 英語の授業の様子

教育講演会 心豊かに生きるということ



2月8日（金）の授業参観の日に家庭教育講演会を開催しました。ホメオスタイルからエステシヤンの多田澄枝氏を講師に招いて「心豊かに生きるということ」という演題でお話をしていただきました。夢や目標と単なる予定との違いや進路選択に向けての心構えだけでなく、内面と同時に外側も美しくあることが毎日を明るく楽しく過ごしていく秘訣でもあるということをお話いただきました。

まだまだこれから受験本番です。



3年生は私立高校受験、県立高校Ⅰ期選抜が終了しました。あとは3月7日（木）8日（金）の県立高校Ⅱ期選抜試験を残すのみとなりました。3年生は全員がそれぞれの希望校合格に向けて頑張っています。

卒業まで、あと一ヶ月、登校日は19日間となった3年生。県立高校Ⅱ期選抜試験までは、三週間です。体調管理には十二分に気をつけて、残り少ない中学校生活を悔いのないよう過ごしてほしいと思います。頑張れ！ 3年生！

今年も行ってきました。 小・中卓球教室(小塩江小学校にて)



1月31日(木)の午後、卓球部員が小塩江小学校に行き、部活動紹介を兼ねながら、小学校の児童たちに対して卓球教室を開き、一緒に卓球を楽しみました。中学校でも卓球での活躍を大いに期待したいと思いますよ。



「チョレイ！」

第30回 田善顕彰版画展



みんな素晴らしい作品を仕上げました

平成31年2月10日(日)10:00に市民文化交流センター「tette」1F たいまつホールで第30回田善顕彰版画展表彰式が行われました。

本校からも多くの素晴らしい作品が出品され、多くの入選者が選出されました。

表彰を受けた生徒たちをご紹介します。

- ◎優秀賞 相樂 Mさん(1年)《須賀川ぼたんロータリークラブ会長賞》
- 佳作 折笠 Fくん(2年)《青年部会長賞》
- 入選 相樂 Uさん(1年)《青年部会長賞》

まだまだ注意が必要！インフルエンザ・風邪



本校では治まったインフルエンザですが、市内ではまだまだ多くの罹患者がいます。全国的にもインフルエンザの流行が拡大しており、今後もまだまだその影響が心配されます。A型インフルエンザの次はB型の流行もあるため、今後も油断することなくうがい手洗いの継続と、体内にウィルスの侵入を防ぐためにもマスクの着用をお願いします。

交通事故防止のために



まだまだ寒い日は続くと思われます。路面状況に応じた登下校をお願いします。

- 1 歩行時の安全確保……この期間、積雪や凍結により車両がスリップしてくることも予測するなど、周囲の状況を確認しながら歩行するようにする。
- 2 自転車運転時の安全確保…積雪や凍結のために自転車運転が危険な場合は、乗車しないようにする。
- 3 自動車同乗時の安全確保…全ての座席でシートベルトを着用し、積雪や凍結による車両スリップ事故等への備えを万全にする。